

Joint Media Note**Kerjasama Keppel Land dan Metland dalam Pengembangan Kawasan Perumahan di Jakarta dan Sekitarnya**

Bali, Indonesia, 6 Desember 2018 – Keppel Land Limited (Keppel Land), melalui anak perusahaannya, Keppel Land (Indonesia) Pte Ltd, dan PT Metropolitan Land Tbk (Metland), menandatangani Perjanjian Kerja Sama Keseluruhan untuk pengembangan proyek di lahan perumahan milik Metland di kawasan Jakarta dan sekitarnya (6/12) dengan nilai investasi mencapai Rp. 5 triliun.

Perjanjian ini ditandatangani di Bali, antara Goh York Lin, President (Indonesia) Keppel Land, dan Thomas J. Angfendy, Presiden Direktur PT Metropolitan Land Tbk. Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) RI, Basuki Hadimuljono turut menyaksikan pendandatangan ini, yang dilakukan pada pembukaan FIABCI Global Business Summit.

Dalam perjanjian tersebut, Keppel Land dan Metland akan menanamkan kontribusi masing-masing dengan nilai yang sama dalam kerja sama proyek perumahan. Kerja sama ini melanjutkan kolaborasi tahap pertama Keppel Land dan Metland dalam pembangunan 500 rumah tapak di The Riviera at Puri, sebuah cluster perumahan di Tangerang, Jabodetabek. Keppel Land dan Metland sedang menjajaki kerja sama pengembangan perumahan selanjutnya di Jakarta Timur.

Goh York Lin, President (Indonesia) Keppel Land mengatakan, “Kami senantiasa menjajaki kemungkinan aliansi strategis dengan mitra yang kuat dan terpercaya dalam mengembangkan bisnis. Dengan kolaborasi ini, Keppel Land dapat bersinergi dengan menggunakan jaringan bisnis yang dimiliki Metland di Indonesia dan Keppel bisa berbagi pengalamannya dalam pembangunan properti di manca negara.

Thomas J. Angfendy, Presiden Direktur PT Metropolitan Land Tbk mengatakan, “Keppel Land merupakan mitra strategis Metland, kerjasama ini memperlihatkan kesamaan sinergi kami dalam mengembangkan proyek bersama-sama. Kunci kesuksesan kami mengembangkan proyek bersama adalah dengan menekankan kekuatan kami masing-masing.”

Keppel telah berkiprah di Indonesia selama lebih dari dua dekade. Dalam bidang properti, Keppel Land telah memiliki empat proyek perumahan di kawasan Jakarta dan sekitarnya yang telah menghasilkan 8,300 rumah berkualitas, antara lain The Riviera at Puri, West Vista at Puri, sebuah pengembangan apartment di area CBD Jakarta di Jalan Jenderal Sudirman dan sebuah proyek perumahan di Jakarta Barat.

Perjanjian Kerja Sama Keseluruhan ini diharapkan tidak berdampak material apapun terhadap pendapatan nilai per saham dan nilai aset Keppel Corporation Limited untuk tahun finansial berjalan.

Tentang Keppel Land Limited

Keppel Land, anak perusahaan yang bergerak di bidang property dari Keppel Corporation, perusahaan multibisnis yang menyediakan solusi-solusi berkualitas bagi urbanisasi berkelanjutan, dengan bisnis-bisnis utama di bidang lepas pantai dan maritim, properti, infrastruktur dan investasi.

Keppel Land memiliki portofolio sebagai pengembang berbagai hunian pemenang penghargaan dan properti komersial seperti gedung perkantoran yang bernilai investasi tinggi.

Keppel Land berkembang secara geografis di negara Asia seperti Singapura, China, Vietnam, Indonesia, Filipina, dan negara-negara lainnya.

Keppel Land adalah pengembang terbesar di Asia dengan portofolio 50.000 rumah di Singapura dan negara lainnya. Keppel Land menciptakan standar baru melalui proyek-proyeknya yang ternama, seperti Keppel Bay dan Marina Bay di Singapura. Keppel Land juga merupakan pengembang gedung perkantoran dan pencakar langit terkemuka di Singapura, seperti Marina Bay Financial Centre, Ocean Financial Centre, dan One Raffles Quay. Keppel Land berkomitmen untuk mengembangkan portofolio komersialnya di kota-kota besar Asia, seperti Shanghai, Beijing dan Tianjin di China, Ho Chi Minh di Vietnam, Jakarta di Indonesia, Yangon di Myanmar dan Manila di Filipina.

Tentang PT Metropolitan Land Tbk.

PT Metropolitan Land Tbk. (Metland) didirikan pada tahun 1994 dan telah terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sejak Juni 2011. Metland adalah pengembang properti terkemuka dengan pengalaman hampir 25 tahun. Portofolio Metland saat ini mencakup proyek perumahan dan proyek komersial yang terdiri dari pusat perbelanjaan, hotel berbintang dan properti hak milik (*strata title*).

Proyek residensial Metland terdiri dari Metland Menteng, Metland Puri, Metland Cyber City, Metland Tambun, Metland Transyogi, Metland Cileungsi, dan Metland Cibitung. Pusat perbelanjaan meliputi Metropolitan Mall, Grand Metropolitan di Bekasi dan Metropolitan Mall di Cileungsi. Metland memiliki empat hotel, yaitu Horison Bekasi, Horison Seminyak Bali, @Hom Hotel Tambun dan Metland Hotel Cirebon. Selain itu, Metland juga memiliki properti perkantoran dan apartemen M Gold Tower.

Untuk informasi lebih lanjut, mohon hubungi:

Keppel Land

Media Relations

Frances Teh

Manager

Group Corporate Communications

Keppel Corporation Limited

Tel: (65) 6413 6437 / (65) 9842 6853

Email: frances.teh@kepcorp.com

Investor Relations

Guo Xiaorong

Senior Executive

Group Corporate Communications

Keppel Corporation Limited

Tel: (65) 6413 6475

Email: xiaorong.guo@kepcorp.com

Metropolitan Land

Febby Mariani

Corporate Communication Manager

PT Metropolitan Land Tbk

Tel: (62) 21 – 2808 7777

Email: fmariani@metropolitanland.com